



N° 201

Le 20 octobre 1987

LE CANADA CHERCHE À OBTENIR UNE RÉFORME FONDAMENTALE
DES POLITIQUES AGRICOLES MONDIALES

OTTAWA -- Mme Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le Canada insistera sur la nécessité d'une réforme fondamentale des politiques agricoles qui faussent le jeu des échanges dans les pays membres de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT).

Le Canada, deuxième pays membre du GATT à présenter sa position aux négociations commerciales multilatérales à Genève, demande l'adoption d'une approche globale qui éliminerait ou ramènerait au minimum que permet la négociation les mesures qui faussent les échanges et que prennent les membres du GATT à propos de tous les produits agricoles. (On trouvera ci-joint le document de base définissant la position du Canada).

La proposition reflète le rôle de chef de file qu'a joué le premier ministre Mulroney aux sommets économiques de Tokyo et de Venise, alors qu'il a attiré l'attention des dirigeants sur le besoin urgent de réformer le commerce agricole. Au sommet de Venise, les dirigeants ont reconnu la nécessité de faire progresser rapidement les négociations du GATT; ils ont exprimé le souhait que des propositions de négociation soient déposées à Genève avant la fin de cette année.

Aux dires de Mme Carney, "les subventions agricoles et les obstacles au commerce ont créé une situation malsaine qui continue à causer les problèmes bien connus de surproduction et de déprime des prix des produits. Cette situation coûte des dizaines de milliards de dollars chaque année aux pays occidentaux et ne nous mène nulle part."

.../2

